
 

 

   

 

 

 

 

 

 

Fray Bentos / 

1º Encuentro Nacional de la Escuela del Bandoneón.  

Cierre de año del proyecto “Bandoneón, sonido del Tango” 

en Fray Bentos. 

El mismo se realizó en varias 

regiones del país, impulsado 

por la Fundación Cienarte. 

Esta es una iniciativa para 

salvaguardar el bien 

patrimonial tango en 

Uruguay; cuenta con el 

apoyo de la Comisión del 

Patrimonio Cultural de la 

Nación y la Comisión 

Interministerial de Apoyo al Tango y al Candombe, con financiamiento 

del Fondo de Patrimonio Cultural Inmaterial de UNESCO y con el apoyo 

de la Comisión Nacional para la UNESCO. 

En la ocasión, la coordinadora del proyecto Bandoneón, Lic. Sofía 

Antonáz, destacó el encuentro que tiene como sede a Fray Bentos, 

convirtiéndola en la “capital del Tango”, recibiendo a delegaciones 

compuestas por los integrantes de las escuelas de Bandoneón, 

provenientes de Maldonado, Montevideo, Tacuarembó y los anfitriones 

fraybentinos. 



   

 

Más de 100 jóvenes vinculados a los talleres, protagonizarán un 

concierto denominado “Tango en el Anglo”, el cual será abierto para 

todo público, este sábado 11 de diciembre a las 20.30 horas. 

Actualmente, son 66 estudiantes los que participan activamente de las 

escuelas de bandoneón, cantidad que superó las expectativas para 

esta primera experiencia. 

El profesor Amijai Shalev, discípulo de Raúl Jaurena (creador del método 

de enseñanza del bandoneón), llegó especialmente a nuestro país para 

presenciar este evento, proveniente de la ciudad de Montreal, Canadá. 

La instancia le permitirá evaluar el trabajo realizado durante este año, 

del cual podrán surgir decenas de nuevos bandoneonistas. 

El proyecto “Bandoneón, sonido del Tango”, fue lanzado en abril del 

presente 2021 y se prevé que se extenderá durante 30 meses. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Fray Bentos / 

Fray Bentos: Cerró talleres municipales.  

En la ciudad capital 

rionegrense, la actividad 

culminó con un despliegue 

en Plaza Artigas. 

En ese paseo público se 

montaron diferentes 

representaciones, con 

toques artísticos donde los 

participantes mostraron lo 

realizado en cada instancia 

de aprendizaje llevada a cabo durante tres meses.  

La Directora de Cultura Mtra. María del Huerto Tori, realizó una 

evaluación sumamente positiva de la tarea realizada, llevando esta 

propuesta a cada localidad de Río Negro. Hay satisfacción por el 

resultado de los saberes que se  pudo transmitir, lo aprendido enriqueció 

a muchos, no solo en conocimientos, sino también en lo social, teniendo 

estos talleres, muchos momentos compartidos y de confraternidad, 

según señaló Tori.  

Para el 2022 se piensa aumentar la oferta cultural y educativa en todo el 

territorio. Este año fueron parte de dicho proyecto más de 800 personas 

en el departamento.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 



   

 

Fray Bentos / 

El Centro de Barrio J3 apoyando las acciones deportivas.  

Recientemente se llevó a cabo una actividad en la Plaza de la zona, 

organizada por el Deportivo J3. 

Mini campus de basketball. 

Con excelente participación 

de las escuelitas de Fray 

Bentos, se desarrolló el 

encuentro, donde recibieron 

al  Entrenador Miguel Volcan, 

campeón LUB con AGUADA  

entrenador del año en 

Uruguay, Brasil y Argentina y entrenador FIBA formado en EEUU, con 7 

años de experiencia en Italia. 

Las temáticas abordadas fueron:  

- Defensa y ataque. 

- Valores y compañerismo en el Basketball. 

- Charla motivacional. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Bellaco / 

En Bellaco 48 participantes de MEVIR pasaron a ser dueños de 

sus viviendas. 

Con la presencia de 

autoridades nacionales, 

departamentales y locales, en 

el Salón Comunal, se realizó la 

emotiva ceremonia. 

Las familias cumplieron sus 

derechos y obligaciones, 

siendo ahora propietarios de 

sus casas. 

El acto contó con la presencia de la Ministra de Vivienda, Dra. Irene 

Moreira, el Intendente de Río Negro. Dr. Omar Lafluf y del Presidente de 

MEVIR, Arq. Juan Pablo Delgado, quien destacó el acompañamiento 

de la comuna en todo el proceso. 

Delgado calificó a la jornada como de “mucha felicidad” y con ello la 

certeza de que las viviendas, jurídicamente, ya tienen sus dueños. El 

pago de las cuotas a MEVIR, también significan ayuda mutua, porque 

permiten a otras familias, de cualquier punto del país, acceder a un 

plan de vivienda; previéndose escriturar más de 600 viviendas en el año. 

Seguidamente, el Dr. Omar Lafluf, remarcó que el Ministerio de Vivienda 

y MEVIR, son absolutamente importantes para un gobernante 

departamental, porque facilitan en un trabajo conjunto, serio, 

responsable y coordinado, llegar con viviendas para las familias de 

cualquier punto del país. El jefe comunal reiteró que, alcanzar el techo 

propio para cientos de rionegrenses, es algo prioritario para su 

administración. 

En el departamento hay 39 cooperativas en marcha, lo que significarían 

aproximadamente 1.200 viviendas. 

A ello se le suma el Plan Juntos, Realojos, Canastas de Mitigación, el 

Programa de Mejoramiento Habitacional con un crédito del Ministerio 

de Vivienda a 5 años sin intereses. 

En ese aspecto, el Dr. Lafluf expresó que hay muchas posibilidades, pero 

es necesario un Plan de Ordenamiento Territorial. 



   

 

Finalmente, la Ministra de Vivienda, Dra. Irene Moreira, destacó la obra 

del creador de MEVIR, Don Alberto Gallinal y el compromiso de la 

Secretaría de Estado de impulsar con más fuerza este sistema y se le 

dará un valor importantísimo a la escrituración, a los títulos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 



   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 



   

 

Algorta /  

Algorta también vivió su fiesta de cierre de talleres 

municipales. 

María Centurión tuvo 

a su cargo el curso 

de Arte y Cocina 

para niños y el de 

informática fue 

dictado por Leticia 

Pérez. Se procedió a 

la entrega de los 

certificados y se 

realizó un pequeño 

brindis, compartiendo 

los productos que 

elaboraron los niños en el taller de cocina. 

Estuvieron presentes la Subdirectora de Cultura, Mtra. Graciela Reyna y 

Viviana Núñez, Subdirectora de Políticas Sociales. 

Funcionarios de la Comisión Especial de Algorta procedieron al armado 

del Árbol Navideño. 

Este año se hizo algo diferente, preparándose un nuevo cantero en la 

base del árbol que próximamente quedará terminado y con sus 

respectivos plantines de jardín. 

Mejoramiento de la cancha multiuso de MEVIR II. 

En el predio se realizaron varias intervenciones. Se retiraron los bancos 

que estaban al costado de la cancha y se reubicaron en otros espacios 

verdes. 

También se hidrolavó y se pintó la barbacoa que está allí ubicada. 

Nueva intervención en el Balneario Paso de la Arena. 

Gabriel Beloqui, Secretario de la Comisión Especial de Algorta, informó 

que, en coordinación con el Municipio de Piedras Coloradas, se 

trasladaron bancos y mesas, los que se colocarán en la zona de 

camping. También se acarreó arena para lo que será la nueva cancha 

de voleibol. 

 



   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Algorta / 

Nueva iluminación en plaza principal y Plazoleta de los Palos. 

Funcionarios municipales 

dejaron operativas las nuevas 

luminarias. En cada plaza se 

colocaron 4 focos. Esta obra se 

coordinó con el Director de 

Descentralización, Francisco 

Cresci y con el Director General de 

Ordenamiento Territorial y 

Arquitectura, Arq. Hugo Hornos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Menafra / 

Cierre de talleres en Menafra. 

Alegre y emotiva ceremonia se vivió en Menafra con la entrega de 

certificados a quienes participaron de los cursos realizados. Estos fueron 

de Moda Sustentable y Panificación. 

Al final se compartieron los productos elaborados por los alumnos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Paso de la Cruz / 

Cierre de cursos se realizará el próximo lunes 13 de 

diciembre. 

La Subdirectora de Cultura, Mtra. Graciela Reyna confirmó 

que la ceremonia de entrega de certificados a quienes 

participaron de los cursos de la intendencia, se hará el lunes 

13 a la hora 17:00. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Nuevo Berlín / 

Finalizó el curso de Operario Apícola en Nuevo Berlín. 
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Con un egreso de 19 participantes se dio por terminada la capacitación 

en la villa que permite aportar a un recambio generacional en el sector. 

Con la presencia del Director del Departamento de Desarrollo de la 

Intendencia Ing. Agr. Alfredo Irureta, la Ing. Agr. Roxana Días de 

DIGEGRA perteneciente al MGAP, el Técnico Apícola Néstor Causas en 

representación de la Comisión Honoraria Apícola y el Alcalde Hernán 

Godoy se procedió al examen, evaluación y posterior entrega de 

certificados a los participantes de la capacitación. 

El MGAP a través de la Dirección General de la Granja y la Comisión 

Honoraria Apícola aportó los técnicos, para una capacitación en 4 

clases con un marco teórico y otro práctico, contando con el apoyo de 

la Sociedad de Fomento Rural de Nuevo Berlín y la Intendencia de Río 

Negro. 

La evaluación, tanto de las autoridades como de quienes hoy tienen el 

certificado, es positiva, con un sector mejor posicionado con respecto a 

otros años, tanto en los niveles de producción como en los precios de 

mercado. 

Para el primer semestre del próximo año, Irureta anunció que se podrían 

concretar capacitaciones solicitadas a INEFOP sobre Operario Apícola 

de Campo y Sala, tanto en iniciación apícola, como en cría de reinas 

para varias localidades del departamento. 



   

 

Nuevo Berlín / 

Pronto reabrirá Parador “El Sauzal”. 

Con la presencia del Alcalde del Municipio Hernán Godoy y la 

Escribana de la Dirección de Jurídica Notarial Cecilia Di Pascua, se 

procedió a la firma del contrato entre el consignatario que prestará 

servicios en esta temporada en Parador el Sauzal y la Intendencia de 

Río Negro. 

Esto significa que se contará con más servicios para la población y los 

visitantes con la instalación de un emprendimiento gastronómico en la 

localidad, en esta privilegiada ubicación a orillas del río Uruguay. 

 


